



せとやこども園だより



ホームページ

園の目標 元気な子・考える子・自立する子



いっぱいとった！
たくさん食べた！

5月9日(火)

中山製茶いちご農園様のご厚意により、年中児と年長児がいちご狩りを体験しました。もぎたてのいちごを頬張った子ども達は、そのあまりの美味しさに満面の笑み。お土産の分もたくさん採らせていただき、子どもたちにとって大満足の体験となりました。



大粒でよく熟した実がいっぱい！



思わず笑顔がこぼれる美味しさ



園で待つもも組や乳児さんの分も

子どもの日を祝う会

5月8日(月)



♪やねより～たかい
こいのぼり♪

思い思いに作った兜を頭に被った子ども達。「こいのぼり」の歌が一段と明るく元気よく響きわたりました。



おやつは
ゼリーとせんべい



普段食べなれたお菓子も、みんなで一緒に食べると余計に美味しく感じられたようです。

藤枝市 歯と口の健康週間 入選者紹介 図画ポスターコンクール

最優秀賞



しょうた
森谷 将大さん

優秀賞



しゅんた
遠藤 駿太さん

佳作



りこ
小田 莉子さん

佳作



だいち
石引 大智さん

年長児ふじ組が作品を応募。4人が入選し、森谷将大さんの作品が最優秀賞を受賞しました。入選作品は6月1日(木)～15日(木)の期間中に藤枝市保健センターに展示されます。

トマトにキュウリ、ジャガイモも!



5月9日(火)



5月16日(火)

幼児部は食育の一環として、毎年野菜を育てています。自分で育てた実感を大切にしたいとの思いから、「一人一苗」を基本に、トマトやキュウリの苗を植えました。植えつけたその日から、3月に植えたジャガイモを通して、苗の成長を子どもたちは楽しんでます。「たくさんとれたね!」と収穫の手応えを喜び合いました。

子ども達の健康管理

内科等検診 歯科検診



学校保健安全法では、毎学年6月30日までに健康診断を行うことになっており、今年は内科等検診を5月16日、歯科検診を5月19日に実施しました。
小さな子の中には白衣の医師を見るだけで泣いてしまう子もいます。2歳児までは保育者に抱っこされて泣いてしまっても大丈夫です。また、身長や体重は、園内で毎月測定して連絡帳等で保護者にお知らせしています。

保護者会総会 5月19日(金)

当日は強い雨にも関わらず、保護者のほぼ9割の会員が出席。新役員のもと、予算案等が満場一致で承認されました。また、総会終了後は別室で待っていた子どもと一緒に引き渡し訓練を兼ねて降園し、緊急時の要点なども確認しました。



↑ほぼ全席が埋まった前で下田有基会長挨拶



←降園は引き渡し訓練を兼ねて送迎者氏名等をカードで確認